



Andrea Schäfer übernimmt ab 1.9.2024 die Leitung Kommunikation & Investor Relations bei der Battery Consult AG in Meiringen.

Mit ihrer Expertise von 30 Jahren in den Bereichen Marketing, Kommunikation, PR, B2B-Relations, Kooperationen und Sponsoring bringt Andrea ein umfangreiches Wissen und ein starkes Netzwerk in unser Unternehmen ein. Nach drei Jahrzehnten kehrt sie in die Industrie zurück, um uns in dieser entscheidenden Phase zu unterstützen.

«Ich freue mich sehr, Battery Consult und die Salzbatterie auf ihrem Weg in den Markt begleiten zu dürfen und dieses innovative Produkt nachhaltig und erfolgreich zu positionieren», sagt Andrea Schäfer. «Der Klimawandel ist eine der größten globalen Herausforderungen, und die Salzbatterie, die über 15 Jahre hinweg erforscht und entwickelt wurde, wird einen signifikanten Beitrag zum nachhaltigen Energiemanagement leisten. Zudem unterstreichen wir damit diese wichtigen SDG-Ziele:

Ziel 7: Zugang zu bezahlbarer, verlässlicher, nachhaltiger und moderner Energie für alle sichern.

Ziel 8: Dauerhaftes, breitenwirksames und nachhaltiges Wirtschaftswachstum, produktive Vollbeschäftigung und menschenwürdige Arbeit für alle fördern.

Ziel 9: Widerstandsfähige Infrastruktur aufbauen, breitenwirksame und nachhaltige Industrialisierung fördern und Innovationen unterstützen.

Ziel 11: Städte und Siedlungen inklusiv, sicher, widerstandsfähig und nachhaltig gestalten.

Ziel 12: Nachhaltige Konsum- und Produktionsmuster sicherstellen.

Ziel 13: Massnahmen zur Bekämpfung des Klimawandels und seiner Auswirkungen ergreifen.

Ich bin begeistert, Teil dieses Teams und dieser bedeutenden Aufgabe zu sein.»

Für weitere Informationen oder Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Battery Consult AG Ansprechpartner: Elisabeth Mostofi, CEO

E-Mail: elisabeth.mostofi@batteryconsult.ch - Telefon: +41 33 972 1308

Über die Battery Consult AG:

Die Battery Consult AG ist das globale Kompetenzzentrum für Salzbatterien und spezialisiert auf Salzbatterie-Technologie. Unser Schwerpunkt liegt auf der Optimierung von NaNiCl₂-Zellen und Batteriedesigns, um nachhaltige und kostengünstige Lösungen für den stationären Netzspeichermarkt zu entwickeln. Dabei treiben wir Innovationen und Nachhaltigkeit im Energiespeichersektor aktiv voran.

Seit unserer Gründung im Jahr 2008 sind wir ein vertrauenswürdiger Partner in nationalen und internationalen Forschungsprojekten und haben zahlreiche Technologietransfers erfolgreich durchgeführt. Unsere Energiespeicherzellen des Typs STC-140 und STC-250 sind zum Patent angemeldet.

Mit Sitz in Meiringen, einer Energiestadt im Berner Oberland, Schweiz, setzen wir Massstäbe in der Entwicklung fortschrittlicher Energiespeicherlösungen.

www.batteryconsult.ch

[Battery Consult AG: Company Page Admin | LinkedIn](#)



Andrea Schäfer will take over as Head of Communication & Investor Relations at Battery Consult AG in Meiringen from 1 September 2024.

With 30 years of expertise in marketing, communications, PR, B2B relations, cooperations and sponsoring, Andrea brings extensive knowledge and a strong network to our company. After three decades, she is returning to the industry to support us in this vital phase.

«I am very pleased to be able to accompany Battery Consult and the salt battery on their way to the market and to position this innovative product sustainably and successfully,' says Andrea Schäfer. 'Climate change is one of the biggest global challenges, and the salt battery, which has been researched and developed over

15 years, will make a significant contribution to sustainable energy management. We are also emphasising these important SDG goals:

Goal 7: Ensure access to affordable, reliable, sustainable and modern energy for all.

Goal 8: Promote sustained, inclusive and sustainable economic growth, full and productive employment and decent work for all.

Goal 9: Build resilient infrastructure, promote broad-based and sustainable industrialisation and support innovation.

Goal 11: Make cities and settlements inclusive, safe, resilient and sustainable.

Goal 12: Ensure sustainable consumption and production patterns.

Goal 13: Take action to combat climate change and its impacts.

I am thrilled to be part of this team and this important task. »

For more information or media inquiries, please contact:

Battery Consult AG Contact: Elisabeth Mostofi, CEO

E-Mail: elisabeth.mostofi@batteryconsult.ch - Telefon: +41 33 972 1308

About Battery Consult AG:

Battery Consult AG is the global competence centre for salt batteries and specialises in salt battery technology.

Our focus is on the optimisation of NaNiCl₂ cells and battery designs to develop sustainable and cost-effective solutions for the stationary grid storage market. In doing so, we actively drive innovation and sustainability in the energy storage sector.

Since our foundation in 2008, we have been a trusted partner in national and international research projects and have successfully implemented numerous technology transfers. Our STC-140 and STC-250 energy storage cells are patent registered.

Based in Meiringen, an energy town in the Bernese Oberland, Switzerland, we set standards in the development of advanced energy storage solutions.

www.batteryconsult.ch

[Battery Consult AG: Company Page Admin | LinkedIn](#)